

Rompe inflación anual 'piso' de 4% (El Reforma 24/11/09)

Rompe inflación anual 'piso' de 4% (El Reforma 24/11/09) Se registró una baja de precios de importantes bienes y servicios como jitomate, pollo, azúcar y telefonía local. Foto: Archivo Los precios al consumidor subieron 0.53 por ciento en la primera quincena de este mes, menos de lo esperado por analistas Juan Carlos Orozco Ciudad de México (24 noviembre 2009).- En la primera quincena de noviembre, la tasa anual de inflación se ubicó en 3.92 por ciento, de acuerdo con cifras difundidas por el Banco de México (Banxico). Con ello, la inflación anual regresó al rango objetivo establecido por el banco central, que es de 3 por ciento, más menos un punto porcentual. Esto fue posible porque en los primeros 15 días de diciembre la tasa de inflación fue de 0.52 por ciento, la más baja de los últimos 3 años. Pese a las alzas registradas en las tarifas y precios de electricidad, transporte aéreo y automóviles, la tasa de inflación mantuvo su tendencia descendente gracias a la baja de precios de importantes bienes y servicios como el jitomate, pollo, azúcar y la telefonía local. Algunas ciudades afectadas por las alzas en la energía eléctrica, derivadas de la finalización del periodo de tarifas especiales, registraron importantes incrementos en su inflación. Son los casos de Mexicali, con 8.34, Hermosillo, Huatabampo y Culiacán, con tasas de 7.24, 5.69 y 3.52 por ciento, respectivamente. Sin considerar a los bienes y servicios con precios volátiles y administrados, como el jitomate y la electricidad, la tasa de inflación de la primera quincena de noviembre fue de 0.11 por ciento, la más baja en los últimos 4 años.